



Bistum Basel
Diocèse de Bâle



Die Welsynode und die Kirche im Bistum Basel – Gibt es Chancen auf Reformen?

Synode 2024 in Rom: Erfahrungen und Erkenntnisse

Am 19. November 2024 informieren in Aarau Bischof Felix Gmür, Helena Jeppesen-Spuhler und Vertreter:innen der Jugendverbände vom zweiten Teil der Synode, welcher im Oktober 2024 in Rom stattfindet, aus erster Hand. Mit allen Anwesenden werden Sie an diesem Abend reflektieren, was wir aus diesen Erfahrungen für den synodalen Weg im Bistum Basel lernen und auf den konkreten Weg mitnehmen wollen.

Aus Rom werden berichten die Delegierten:

Bischof Felix Gmür; Helena Jeppesen-Spuhler, Fastenaktion; Vertretungen aus den Jugendverbänden, welche am Rande der Synode in Rom präsent sind

Dienstag, 19. Nov. 2024, 19.00 bis 21.30 Uhr

Kirche St.Peter und Paul, Kirchensaal (UG), Poststrasse 15, Aarau

Vom Bahnhof Aarau sind es 5 Gehminuten; mit dem Auto Anreisende benutzen bitte die Tiefgarage am Bahnhof

Alle sind auch herzlich zum Apéro im Anschluss eingeladen - eine Anmeldung ist nicht erforderlich

Einladend ist die Begleitgruppe synodaler Prozess im Bistum Basel:

Bischof Felix Gmür, Renata Asal-Steger, Marie-Louise Beyeler, Francesco Marra, Andrea Meier, Edith Rey Kühntopf, Damian Kaeser-Casutt, Ivica Petrusic, Lisa Wieland